

# INFORMACIÓN IMPORTANTE PARA FUTUROS PADRES

## Las decisiones de hoy afectan el futuro de su bebé

Hay muchos planes maravillosos que se pueden hacer cuando está a punto de tener un bebé. Pero también tendrá que afrontar muchas decisiones muy importantes. Es posible que su bebé nazca en un hospital que haya sido aprobado para participar en el Programa de Detección Auditiva para Recién Nacidos de California (NHSP, por sus siglas en inglés). Durante esa estadía en el hospital, se le ofrecerá la oportunidad de evaluar la audición de su bebé antes de regresar a casa.

Como la pérdida auditiva puede ser invisible, su decisión de realizarle una evaluación auditiva a su bebé es importante. Ahora, la tecnología permite detectar la pérdida auditiva en los primeros días de vida de un bebé.

Los primeros meses y años de la vida de un niño son muy importantes para desarrollar las habilidades de comunicación. Un bebé que tiene pérdida auditiva o sordera puede tener dificultades para desarrollar habilidades lingüísticas normales o puede que no le vaya bien en la escuela. Por eso es importante identificar la pérdida tempranamente y brindar servicios especiales al bebé y a la familia.

La Academia Estadounidense de Pediatría y otras organizaciones profesionales recomiendan realizar pruebas de audición a todos los recién nacidos y fomentan un control estrecho de la audición de los niños durante los primeros años.

## ¿Cuántos bebés tienen pérdida auditiva?

La pérdida auditiva grave se presenta en aproximadamente 2 a 4 de cada 1.000 bebés. Alrededor del 50% de los bebés con pérdida auditiva no presentan signos o factores de riesgo conocidos, como enfermedades graves o antecedentes familiares de sordera. Algunos bebés pueden desarrollar pérdida de audición más adelante en su vida debido a infecciones de oído repetidas, meningitis, lesiones en la cabeza u otras afecciones médicas. A veces los bebés pierden la audición y nunca se sabe la razón.

## ¿Cómo evaluamos la audición?

La evaluación auditiva del recién nacido se realiza antes de que usted y su bebé salgan del hospital. La evaluación sólo dura unos minutos mientras el bebé duerme. Se reproducen



sonidos suaves a través de auriculares especialmente diseñados para bebés. La respuesta de su bebé al sonido se mide automáticamente mediante emisiones otoacústicas (OAE) o respuesta auditiva del tronco encefálico (ABR). Recibirá los resultados de la prueba antes de salir del hospital. Los métodos de detección actuales son muy fiables y sencillos. Es raro que un bebé con pérdida auditiva pase inadvertido.

## **¿Quién paga la prueba de audición?**

El seguro generalmente cubre el costo de la prueba de audición para recién nacidos. Medi-Cal pagará las pruebas de detección para los bebés elegibles.

## **¿Qué es el Programa de Detección Auditiva para Recién Nacidos de California?**

Los Servicios Médicos para Niños (CMS) del Departamento de Servicios de Atención Médica de California (DHCS) tienen un Programa de Detección Auditiva para Recién Nacidos en todo el estado. El programa ayuda a identificar la pérdida auditiva en los bebés y puede guiar a las familias hacia los servicios apropiados necesarios para ayudar a desarrollar habilidades de comunicación.

El objetivo del Programa de Detección Auditiva para Recién Nacidos de California es identificar a los bebés con pérdida auditiva y vincularlos con servicios a los seis meses de edad. El programa cuenta con Centros de Coordinación Auditiva que trabajan con familias, proveedores de atención médica y hospitales para ayudar a garantizar que los niños reciban los servicios necesarios.

El Programa de Detección Auditiva para Recién Nacidos recopila información sobre la detección auditiva de su bebé según la Sección 124119 del Código de Salud y Seguridad. Los Centros de Coordinación Auditiva pueden usar esta información para ayudarlo a usted y a su bebé a obtener los servicios que puedan necesitar. Es posible que el Centro de Coordinación Auditiva se comunique con usted para informarle sobre servicios de seguimiento.

### **Si tiene preguntas o desea obtener más información sobre el Programa de Detección Auditiva para Recién Nacidos,**

- » Llame gratis al 1-877-388-5301
- » o visítenos en la web en [www.dhcs.ca.gov/services/nhsp](http://www.dhcs.ca.gov/services/nhsp)

